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今回ご紹介するお店は、福井県大野市に
ある『ドンゴロス』という地元で愛される隠
れた名店です。
道路沿いから見える看板には「中華食事

処」とありますが、あくまでも"中華の専門店
"ではありませんので、中華料理以外にもバ
ラエティ（多様性）豊かなメニューがホントに
たくさん並び、しかも定食類はボリューム満
点（野菜類もしっかり）＆絶妙なバランス感
で、美味しさは勿論言うまでもありませんが、
店主と女将さんのお二人の優しくて温かみ
のある人柄（雰囲気）が味にプラスされてい
ます。
店名（名前）から想像すると……ドンゴロ

ス？若者がやってる店？中華のスパイスか何
かの？と思いながら、ネット検索すると『麻袋（麻で編んだ袋）』と意味は出てきますが、イマイチしっく
りと来ない。
更に調べて見ると、主に釣り好きの人達の間では、クーラーボックスが運び込めない困難な磯場等

では「最強のアイテム」となるそうです。
店名との関係性は??定かではありませんが、とにかく自宅の食卓で食べている様な「リラックス感

覚」は食事にはとても大切な要素の１つであり、店内には座布団掛けの小上がり席が多くあるので、小
さな子供さんが居る御家庭やカップル、ぶらり一人旅でも周りに気兼ねすることなく『うどん』『ラーメ
ン』『お蕎麦』『カレー』『各種定食類』『丼』等…を色々頼んでも安価なので"皆んなでシェア"するの

も醍醐味の１つです（今はコロ
ナ感染がありますので御注
意!!）。是非、これからの週末
ドライブに行く際には『ドンゴ
ロス』の名前を頭の片隅に。
なお、近くには天空の城・越

前大野城、超人気「うおまさカ
フェ」（要予約店）や季節限定
販売「伊藤順和堂・本店」（芋
きんつば）等がありますので、
ゆっくりと風情ある町並みを歩
いて散歩してみるのも新たな
発見に繋がるかも!?です。

＜中華食事処＞ ドンゴロス
●住 所：福井県大野市陽明町１－１２０５
●電 話：０７７９－６５－６０９０
●営業時間：【月曜・水曜～金曜 日曜・祝日】

昼の部：午前１１時～午後２時
夜の部：夕方５時～午後９時まで
※ 閉店は早まる可能性あり。

●定 休 日：毎週火曜日
※ 新型コロナ感染拡大の影響により、営業
時間および定休日（臨時休業）等が変更に
なる場合があり、要確認（事前連絡）にて来
店をオススメします。

食後のデザートしてオススメなのが、大野市内からクルマで約２０
分程走れば『ミルク工房・奥越前六呂師高原の時計台』があり、そこ
には奥越高原牧場の原乳をミルク工房で低温殺菌した「生乳」で作
った『六呂師高原のソフトクリーム』があり、甘さ控えめで絶妙な超
☆濃厚な味が口いっぱいに広がります！！
天気の良い日に外で味わえば、更に"大自然の風景"が後押しし

て気分も爽やかに『コロナ生活』を忘れさせてくれる自然パワーも感
じられます。美味しい空気もたまにはカラダに摂り入れてみませんか？？
六呂師高原は、福井県の大野市と勝山市にまたがる標高：約４００～７００ｍに広がる台地であり、星空は平成１７

年度『全国星空継続観察（環境省・日本環境協会）』に"日本一綺麗な場所"として認定されています……月齢等の
気象条件が揃えば「天の川」が肉眼でハッキリ見えるそうです（ハンモックを利用した星空観察もあるそうです）。

ぷち☆ドラ♥お隣さん～福井・大野編～＆ 打出喜代文県議2021年を語る!!

金沢市の当初予算では、コロナ禍により市税収入が57億
円減少するとのことですが、石川県の当初予算でも、実質県
税はリーマンショック時に匹敵する190億円の落ち込みとなっ
ており、自治労に結集する組合員、そして、ご家族の皆さまの
暮らしを守るためには、組合運動の重要性がますます高まるも
のと感じています。
そうした中であっても、市従労ではコロナ禍における職場環

境の改善のため、組合員一丸となった交渉の結果、例えば、
新たに熱中症対策として「クールベストの支給」が決まるな

ど、大きな成果を勝ち取っているとお伺いしており、皆さまの強固な結集力に敬意を申し上げます。
新年のご挨拶でも申し上げましたが、市従労組合員の皆さまは、社会インフラを守るまさに『エッセ

ンシャルワーカー』の皆さまです。市従労組合員の皆さまが、働きやすい職場環境のもと、働き甲斐を
もって職務に当たることができてこそ、私を含め市民の生活が守られるものと考えています。
今年度は、総務企画県民委員会の委員となりましたので、市行政への助言を担当する市町支援課

に対しても、様々な場を通して、しっかりと皆さまの思いを発信してまいる決意です。
また、昨年度は市従労書記局にお伺いし、組合員の方がお住まいの地域の課題について、お話をす

る機会をいただきました。そうした身近な課題についても、行政に皆さまの声をしっかりとお届けいたし
ます。お困りごとがある場合には、ぜひ、松本委員長や坂下副委員長、坂下書記長など、市従労執行
部の皆さまを通じ、お声掛けいただければ嬉しく思います。
日ごろからお支えいただいている、市従労組合員の皆さまのご期待に沿えるよう精一杯取り組んで

まいります。今年度もご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
残念ながら新型コロナウイルス感染症は、今なお「収束」の見通しがたっていません。
どうぞ、くれぐれもお体を一番にお過ごしください。

年度末、年度初めは、転居も多い時期であり、市従労組合員の皆さまには、
違反ごみへの対応を含めてご苦労いただき、市民の生活環境の維持にご尽力
いただきましたこと、深く感謝申し上げます。
新年度に入り、2019年４月の初当選から任期の折り返しを迎えることとな

りました。この間、大変なお支えを賜ってきましたこと、重ねて御礼申し上げま
す。
先月22日に閉会した令和３年第１回石川県議会定例会でも、会派「未来石

川議員会」の先輩方にご配慮いただき、初当選以来欠かさず、議場での質問
に立たせていただきました。


